
 

                                         
 

 
UFFICIO DELLE DOGANE DI SAVONA: COMUNICATO UNITARIO A SEGUITO DELLA 

CONVOCAZIONE SINDACALE DEL 19 OTTOBRE 2018. 
 
 

Nella giornata odierna  a seguito richiesta sindacale, abbiamo incontrato presso U.D. Savona 
il  Direttore Interregionale  Dr. Aronica. 

   
Abbiamo rappresentato le  note carenze di organico dell'Ufficio di Savona, evidenziando 
le  difficoltà nella copertura di tutti i servizi istituzionali, sia per la  copertura dell'orario di 
servizio che dei servizi passeggeri, della sede centrale  e  delle SOT.  

 
Abbiamo poi messo in evidenza  la situazione in prospettiva  rispetto ai futuri pensionamenti e 
al previsto incremento di traffici a termine dei lavori della piattaforma di Vado Ligure.  

 
Il Direttore, sentite le ns argomentazioni,  pur sostenendo la necessità di valutare la situazione 
rispetto al fabbisogno effettivo che  per l'attività della Dogane è molto fluttuante nel tempo 
perchè determinato anche  da fattori economici esterni,     ha assunto l' impegno di  avviare con 
la Direzione Centrale una procedura  per  sbloccare il turn over,   in una prima fase attraverso 
l'utilizzo di personale in Comando da altre Pubbliche Amministrazioni, con l'obbiettivo di portare 
la dotazione organica  effettiva a circa 70 unità.  
Il Direttore ha anche evidenziato che  a breve dovrebbe definirsi il nuovo modello organizzativo 
con l'accorpamento dei Ruoli Monopoli, e quindi la possibilità di distribuire diversamente le 
persone, nelle varie aree.   Questo consentirebbe nell'immediato un recupero di operatori.  

 
Riteniamo quindi  positivo l'incontro odierno, pur consapevoli che tale  processo di assunzione 
ha tempi non brevissimi, ma  è comunque  un inizio, un cambio di passo rispetto al passato,  per 
poter  garantire  la programmazione del  necessario turn over, e quindi   garantire l'operatività 
dei servizi, nel rispetto delle Lavoratrici e dei Lavoratori della Dogana.  

 
Nel contempo proseguirà il confronto con la Direzione dell'UD Savona per  la riorganizzazine dei 
servizi, altrettanto necessaria per il miglioramento delle condizioni di lavoro,  la prossima 
riunione è già prevista per il 26 c.m. 

 
Seguiremo l'iter della procedura e la contrattazione di sede   e vi terremo aggiornati 

 
le Segreterie  
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